

Ahmed Bensaada revela el procedimiento de EE.UU.

Écrit par Brahim Benssadek
Lundi, 17 Octobre 2016 17:29

[Ojos para la Paz](#)

A principios de 2011, nuestro compañero Ahmed Bensaada se puso manos a la obra de examinar lo que resultará ser una enorme tela de araña compuesta de una maraña de organismos cuyas actividades son coordinadas por Langley y financiado por altas autoridades de Estados Unidos. Los aliados europeos actúan como ayudantes y las monarquías árabes como auxiliares mercenarios dispuestos a derrochar para la guerra. Los efluvios primaverales del jazmín han sido recuperados y transformados en una tormenta devastadora sentando la muerte y la sangre, hundiendo en la ruina y el duelo a numerosos países. Las verdaderas intenciones de la interferencia de Occidente, efectivamente, no tardan en aparecer en todas sus dimensiones: establecimiento de coaliciones internacionales militares intervencionistas, sangrientas guerras civiles, guerras sangrientas regionales, infraestructuras básicas arrasadas, desplazamiento masivo de poblaciones, amenazas de desmembramiento de los países en el objetivo...

INVESTIGACIÓN: entresijos de la "primavera árabe"

Ahmed Bensaada revela el procedimiento de EE.UU.

Por Brahim Benssadek

Traducción: *Purificacion G. de la Blanca*

Con “Arabesque\$”, Informe sobre el papel de los EE.UU. en las revueltas árabes, Ahmed Bensaada demuestra que es posible nadar contra la corriente, incluso en contra de la marejada de gran alcance de esta enorme y aparentemente imparable masa de todos los medios de comunicación occidentales (todos o casi) movilizado para imponer un pensamiento único en lo que se llama "primavera" árabe. Él va a repasar un par de semanas del comienzo de 2011 para que los observadores más advertidos vengan a rendirse a la evidencia: los efluvios primaverales del jazmín han sido recuperados y transformados en una tormenta devastadora sentando la muerte y la sangre, hundiendo en la ruina y el duelo a numerosos países. Las verdaderas intenciones de la interferencia de Occidente, efectivamente, no tardan en aparecer en todas sus dimensiones: establecimiento de coaliciones internacionales militares intervencionistas, sangrientas guerras civiles, guerras sangrientas regionales, infraestructuras básicas arrasada, desplazamiento masivo de poblaciones, amenazas de desmembramiento de los países en el objetivo ... las promesas de democratización se transformaron rápidamente en consecuencias destructivas profundamente marcadas por la inestabilidad crónica. Las segundas intenciones de los estadounidenses y sus aliados aparecen, como se ha señalado por Michel Collon en el prefacio de “Arabesque\$”, Informe sobre el papel de los EE.UU. en las revueltas árabes de la edición belga, decididos a impedir que las ambiciones de los pueblos sublevados llegaran a convertirse en revoluciones liberadoras con probabilidades reales de éxito.

Ahmed Bensaada es de estos intelectuales rápidamente reactivos, habituado al argumentario riguroso por sus recorridos universitarios a lo largo de los avances científicos. A principios de 2011, se puso manos a la obra de examinar lo que resultará ser una enorme tela de araña compuesta de una maraña de organismos cuyas actividades son coordinadas por Langley y financiado por altas autoridades de Estados Unidos. Los aliados europeos actúan como ayudantes y las monarquías árabes como auxiliares mercenarios dispuestos a derrochar para la guerra. Desde finales de abril de 2011, el ensayo de Bensaada, una cuidadosa investigación, está en el mercado de Quebec por la editorial Michel Brûlé bajo el título “Arabesque americano”. El libro será reeditado por la sinergia de ediciones de Argelia y se distribuye en 2012.

“Arabesque\$”, publicado en septiembre de 2015 mediante la Investig'Action, casa belga, es una edición revisada, ampliada y enriquecida de la “Arabesque americano”. Es este trabajo rico en información que nos llega a Argelia a principios de este mes de octubre, gracias a los cuidados de la ANEP. Michel Collon dijo en su prefacio a la edición belga que "levanta todos los temas

que nos conciernen a todos." Cita uno: "Si Estados Unidos realmente apoyó la " primavera " árabe en busca de ayuda " democracia ", ¿cómo es que esta lucha no ha tocado a ninguna de las monarquías árabes".

El autor no se limita a hacer preguntas. Al igual que en 2011, continuará husmeando como un sabueso. Mueve de un tirón los cables de WikiLeaks, archivos americanos, medios de comunicación y demás documentación disponible, pero no es necesariamente fácil la capacidad de búsqueda ni fácilmente visible. Tan vasto y complicado que sea la tela de araña, finalmente entendió cómo se articulan las ramificaciones de la madeja. Para dar a entender las dimensiones del conjunto gigantesco iniciado por los Estados Unidos para reestructurar el Oriente Medio y el Norte de África y readaptarse a sus intereses, Bensaada analiza sus acciones en Egipto, Túnez, Yemen, Argelia, Siria y Libia.

Anteriormente, se dedica tres capítulos a diseccionar el nivel sofisticado del conjunto de procedimiento seguido por parte de Estados Unidos. Este último ya tiene muchos años de pruebas en el campo. Es precisamente en las "revoluciones de colores" donde el autor observa los antecedentes detallados del enfoque de Estados Unidos. Durante la primera mitad de 2000, aunque se presentan como el resultado de los movimientos espontáneos de los medios occidentales "(...) las revoluciones de colores son en realidad el resultado de una planificación extensa", escribió. Esta planificación se disecciona por Bensaada en su primer capítulo que describe las agencias conjuntas de los Estados Unidos, los modos de financiación y la logística disponible para ellos por lo que se pueden implementar de manera efectiva en el campo para derribar los regímenes periféricos de Rusia.

La novedad en el proceso es cargar un gran grupo de tareas a organismos supuestamente independientes, encargados hasta entonces para la CIA y otras agencias de inteligencia de Estados Unidos, la inteligencia y las acciones subversivas. El despliegue de este conjunto, financiado en gran parte por el presupuesto del Estado, se lleva a cabo en el país en el objetivo tal ataque fulgurante de un comando de combate. Refuerzos locales son reclutados imagen Otpor en Serbia, generosamente servidos en dólares y se pasa a la acción cuando la situación es lo suficientemente madura para ello. Esta es la señal que desencadena nuevos actores: las multinacionales digitales. Círculo completo. La revolución comienza. Sin embargo, en ningún país se ha producido en un futuro esperanzador. A menudo, como en Ucrania, Libia, Siria, Egipto e incluso en Túnez, la desestabilización abrió las puertas del infierno.

El libro dedica un capítulo a Argelia. Bensaada estaba allí, también, logró encontrar la documentación que le permite incluir asociaciones, sindicatos y partidos políticos, algunos de los cuales se han beneficiado durante casi quince años de generosos estipendios otorgados

Ahmed Bensaada revela el procedimiento de EE.UU.

Écrit par Brahim Benssadek
Lundi, 17 Octobre 2016 17:29

por la araña. El Colectivo de Familiares de Desaparecidos (CFDA) ha sido el más irrigado, o \$ 247.900 entre 2005 y 2011. La Liga de Defensa de Argelia de los Derechos Humanos (LADDH) también ha llenado los bolsillos: \$ 117.000 entre 2002 y 2010. En este capítulo se proporciona mucha más información sobre la relación entre los actores políticos y sociales y, o bien la Embajada de Estados Unidos o las agencias nacionales de Estados Unidos. Es importante no pensar que se trata de meras afirmaciones. Bensaada documenta la información que avanza con los cables de Fugas wiki- o, mejor aún, los archivos oficiales de los Estados Unidos, publicado en el apéndice al final del libro.



Actualmente disponible en las librerías de Argelia

Fuente:

